



Premio Pelayo

ANTONIO HERNÁNDEZ-GIL ÁLVAREZ-CIENFUEGOS, GALARDONADO EN LA XXIII EDICIÓN

El 16 de noviembre del 2017 tuvo lugar la entrega de la XXIII Edición del Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio, bajo la presidencia de Honor de su Majestad el Rey, en el que resultó premiado D. Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos, por su brillante aportación al Derecho Civil al que ha dedicado su larga e intensa trayectoria profesional como abogado de prestigio. El acto tuvo lugar en el Casino de Madrid y fue presidido por D. Carlos Lesmes Serrano, Presidente del Consejo General del Poder Judicial, quien entregó el galardón, estando acompañado de ilustres personalidades del mundo de la judicatura, la fiscalía, la abogacía, la universidad, la empresa y las administraciones públicas, así como juristas que desde una u otra vertiente están vinculados con el mundo del Derecho.



D. Landelino Lavilla Alsina, Presidente del Jurado, D. Rafael Catalá Polo, Ministro de Justicia, D. Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos, Galardonado de la XXIII edición, D. Carlos Lesmes Serrano, Presidente del Consejo General del Poder Judicial, D. José Manuel Romay Beccaría, Presidente del Consejo de Estado, y D. José Boada Bravo, Presidente de Pelayo.



D. Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos, Galardonado de la XXIII edición, y D. Carlos Lesmes Serrano, Presidente del Consejo General del Poder Judicial.



Dña. Consuelo Madrigal Martínez-Pereda, Fiscal de la Sala Segunda del Tribunal Supremo, y D. Eduardo Torres-Dulce Lifante, exFiscal General del Estado.



D. Miguel Rodríguez-Piñero y Bravo-Ferrer, Consejero Permanente-Presidente de la Sección Segunda del Consejo de Estado, y Dña. María Emilia Casas Baamonde, Presidente Emérita del Tribunal Constitucional.



D. Benigno Varela Autrán, Presidente de la Mutualidad Judicial, D. Ángel Juanes Peces, Vicepresidente del Tribunal Supremo, D. Antonio Garrigues Walker, Presidente de Honor de Garrigues Abogados, y D. Rafael Catalá Polo, Ministro de Justicia.



Audiencia privada de S.M. El Rey al galardonado del Premio Pelayo.